

NOTICES BIOGRAPHIQUES

M. Bissonnette (B.A. de l'Université Laval, licence en droit de l'Université de Montréal, doctorat en sciences politiques de l'Université de Genève) est entré aux Affaires extérieures en 1953 et a été affecté à Bruxelles, Kuala Lumpur, Paris et Londres, où il a occupé le poste de haut-commissaire adjoint de 1972 à 1975. Il était depuis lors sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Bissonnette est né à Montréal et est âgé de 52 ans.

* * *

M. Goldschlag (B.A. et M.A. de l'Université de Toronto et M.A. de l'Université de Princeton) est entré au service des Affaires extérieures en 1949 et a été affecté à New Delhi, Londres et Vienne. Il a été ambassadeur du Canada en Turquie de 1967 à 1971 et ambassadeur auprès de l'Italie de 1973 à 1976. Depuis lors, il était sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Goldschlag est né à Berlin (Allemagne) et est âgé de 55 ans.

* * *

M. Johnstone (B.A. de l'Université de Toronto et M.Sc. de l'Université Laval) est entré au service de la Banque du Canada en 1957. Il y a occupé divers postes dont celui, plus récemment, de conseiller auprès du gouverneur de 1971 à 1975. De 1961 à 1964, il a siégé à la Commission royale d'enquête sur le système bancaire et financier. En 1967, M. Johnstone est entré au service du Fonds monétaire international où, de 1968 à 1971, il a été directeur exécutif pour le Canada, l'Irlande, la Jamaïque et la Guyane. Il était depuis 1975 directeur exécutif de la Commission de lutte contre l'inflation.

M. Johnstone est âgé de 44 ans.

* * *

M. Nutt (B.A. de l'Université de Toronto, avocat diplômé d'Osgoode Hall) est entré aux Affaires extérieures en 1947 et a été affecté à Rio de Janeiro, Washington et San Francisco, où il a